
La construction d’une école secondaire est 
maintenant officielle, le premier ministre du 
Québec, François Legault, le ministre de 
l’Éducation, Bernard Drainville, et notre 
députée de Prévost et ministre responsable des 
Aînés et ministre déléguée à la Santé, Sonia 
Bélanger, sont venus à l’école des Falaises en 
faire l’annonce ce lundi 20 janvier 2025. 
Monsieur Legault était très fier de s’être 
déplacé à Prévost pour parler de la construc-
tion de cette école de nouvelle génération dont 
les travaux débuteront en mai 2025.  

L’accueil des premiers élèves est prévu pour 
la rentrée scolaire de 2028. Cette nouvelle 
école aura une capacité d’accueil de 1 218 
élèves et comprendra 35 classes, six labora-
toires de sciences, sept locaux d’arts, un audi-
torium de 300 places avec scène, quatre pla-
teaux sportifs, une place publique extérieure et 
un terrain de football et autres sports. « Vous 
avez la totale, j’espère qu’on a un Paul 
Germain de bonne humeur aujourd’hui ! », a 
lancé le premier ministre au maire, qui a large-
ment souri en acquiesçant.   

C’est un montant de 226 millions de dollars 
qui sera nécessaire pour la construction de 
cette école. « Nous prenons les moyens pour 
offrir aux élèves québécois de belles écoles et le 
meilleur environnement d’apprentissage pos-
sible. », a ajouté François 
Legault, premier ministre du 
Québec. Cette école est inspi-
rée du concept développé par 
le projet de Lab-École (écoles 
nouveau genre d’inspiration 
scandinave qui ont été 
construites au Québec). On a 
retenu ce qu’il y avait de 
mieux dans ces écoles, avec 
des fenêtres, des aires ouvertes 
et des cours plus grandes. 
Déjà 100 écoles ont été 
construites depuis six ans, ins-
pirées de ce nouveau concept 
au Québec. Le ministre 
Drainville, enthousiaste, a 
ajouté : « L’école existe pour 
les enfants, c’est pour eux 
qu’on fait ça. On le sait, l’en-
vironnement dans lequel nos 
jeunes apprennent a une inci-

dence directe sur leur motivation, leur persé-
vérance et, ultimement, leur réussite. Nos 
enfants méritent ce qu’il y a de mieux ! » 

La députée et ministre Sonia Bélanger a 
remercié le directeur du Centre des services 
scolaire de la Rivière-du-Nord, monsieur René 
Brisson pour sa collaboration « En 2022, on 
avait eu une rencontre un petit peu serrée 
parce que je suis quelqu’un qui veut que les 
dossiers avancent, je vous remercie, vous avez 
été au rendez-vous. » 

Pour Paul Germain : « Cette annonce 
aujourd’hui, elle va marquer l’histoire de 
Prévost ! » lance-t-il avec énergie ! Il tenait à 
remercier le premier ministre « Rarement nous 
avons eu un premier ministre qui respecte ses 
engagements… vous avez tenu votre promesse 
et la patience des Prévostois est aujourd’hui 
récompensée ! » Il y a huit ans, une mobilisa-
tion de plus de 400 personnes, notables, 
parents et leurs enfants, ont marché dans les 
rues afin de réclamer une école secondaire. En 
mémoire de cette marche, la rue où sera érigée 
cette école portera le nom de avenue du 
Quatre-Mai. 

Le travail en amont 
C’était le 4 mai 2019 et la présence de 
Marguerite Blais, ministre responsable des 

Aînés et des Proches aidants, participait à ce 
rassemblement devant la gare de Prévost  : 
« Vous méritez cette école qui va être pas mal 
plus qu’une école, qui va être un milieu de vie 
où tout le monde va pouvoir profiter des infra-
structures au niveau d’une bibliothèque, de la 
culture, d’un endroit pour faire de l’activité 
physique… c’est le cœur de Prévost qu’on veut 
construire et nous aurons ce cœur de 

Prévost ! », avait-elle lancé. La forte croissance 
du groupe d’âge des 0 à 14 ans dans la région 
justifie pleinement l’arrivée de cette école. 

La nouvelle école secondaire ouvrira ses 
portes en 2028, les jeunes qui marchaient dans 
les rues en 2019 ne pourront pas en profiter, 
mais les enfants qui avaient alors 3 ou 4 ans en 
profiteront sûrement. Se souviendront-ils de 
la marche du 4 mai ?
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Le maire de Prévost, Paul Germain s’adresse au premier ministre François Legault « Cette annonce, aujourd’hui, 
elle va marquer l’histoire de Prévost !»

Annonce d’une nouvelle école secondaire 

Oui, on l'a notre école !

Le 4 mai 2019, à la gare de Prévost, Paul Germain et la ministre 
Marguerite Blais attendaient le départ de la marche.

En déambulant dans les rues, elles étaient nombreuses les familles de Prévost et Saint-Hippolyte le 4 mai 2019 à 
lancer leur slogan : Pour une école secondaire à Prévost  !

Carole Bouchard 

Le dicton qui dit « Tout vient à point à qui sait attendre » ne pourrait pas 
être attribué au maire Paul Germain. Le premier ministre François 
Legault en présentant le maire Paul Germain, dirait plutôt « Tout vient à 
point à qui sait être suffisamment déterminé ! ».
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